

**Universidad del Sureste
Escuela de Medicina.**

COMENTARIO.

Materia:
Fisiopatología III.

Docente:
Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso.

Alumna:
Michelle Junuem Maldonado Hernández.

Semestre:
4°B

Fecha:
04/07/2020

Buenas noches doctor, antes que nada, no me queda nada más que agradecerle, ya que desde el principio usted fue el primer docente que desde el principio usted fue el primer docente que se acomodó a este nuevo estilo de clases, lo que hizo que no se sintiera la diferencia y nos proporcionó todos los recursos necesarios para estudiar, y poder entender los temas, en verdad eso se valora mucho, se nota que le gusta enseñar y compartir sus conocimientos con nosotros, es un ejemplo a seguir por toda su dedicación y su conocimiento, eso es admirable de usted, al igual que su humor para darnos las clases, fueron temas que nos servirán en nuestra práctica médica, la verdad fue una gran motivación para ser buenos médicos y dar una atención de calidad a los pacientes, al igual muchas gracias por las palabras de despedida en nuestra última clase, lo que nos dijo sobre la diferencia de extrañar y pensar a una persona, fue algo que me llegó mucho, no me queda nada más que agradecerle, esperar que nos vuelva a dar clases, y desearle muchas bendiciones a usted y a toda su familia.